
 

  

 大阪府日華友好交流協会は、文化交流使節団としてサウ

ンドオブピース(SOP)と共催で、2017(平成29年)年10月7日

から10日にかけて台湾を訪問。台北駐大阪経済文化辨事處

の協力で高齢者施設の台北市立至善老人安養護中心と新北

市私立翠柏新村老人安養中心でチャリティーコンサートを

行い、渾身の演奏で参加者の感動を呼び大好評を博しまし

た。その演奏を称えそれぞれの施設管理者から感謝状を頂

きました。9日には台湾外交部が全員を招待して歓迎昼食会

を開催してもらい意見交換を行いました。10日は招待を受

け国慶節記念式典に代表が参加しました。 

台北市立至善老人安養護中心で演奏するSOP  ↑↓ 

 台北市士林区にある高齢者施設「台北市立至善

老人安養護中心」は、日本の特別養護老人ホー

ム、有料老人ホーム、高齢障害者施設が一体と

なっているような複合的施設で約500人が収容され

ています。今回は約200人の方が参加されました。 

演奏終了後、同安養護中心の周春珍主任(所長)ら職員と記念撮影 

 今回参加したのは、協会から川合会長、鈴木副会

長、脇阪理事、篠原世話人とSOPのメンバー16名。 

 周春珍主任から、協会とSOP

それぞれに感謝状(右)が贈られ

ました。 

 

 今回の全行程に利用した大型

バス。↓ 



 

 

 2日目は、新北市汐止区にある私立高齢者施設

「翠柏新村老人安養中心」を訪問しました。曲名

は、1日目と同じ「川の流れのように」「千曲川」

「時の流れに身をまかせ」「ノクターン」「花」

「北国の春」「故郷」「母」「仰げば尊し」。高

齢者の方には日本語がわかる人が多く歌詞を口ず

さみ和やかなひとときとなりました。参加者は約

100名。施設の皆さんから記念撮影の希望がありま

した。日本で写真撮影はプライバシー問題等で拒

否されるのと比べ大きな違いです。写真↑ 

 チャリティー

コンサートの案
内ポスターが施
設の方々に掲示
され ていまし

た。写真↑ 

   

 新北市私立翠柏新村老人安養中

心の立派なホールで演奏する

SOP。 

 翠柏新村老人安養中心の林

耀文主任(所長)から、協会と

SOPに対して、今回のチャリ

ティーコンサートで演奏で施

設との交流を深めてくれたこ

とにより感謝状が授与されま

した。川合会長 (左)、荒木

SOP代表(右) 

サウンド オブ ピース(SOP) 

 「サウンド オブ ピース」は、ボランティアの

演奏活動をしているグループで、現役プロ演奏

家、音楽大学卒業生等を中心に構成し、これまで

被災地や障害者施設等国内外に問わず100カ所以

上で演奏活動をしています。 

 今回の演奏では、プレーヤーは、バイオリン3

人、ビオラ1人、ピアノ1人、フルート2人、打楽

器1人、オーボエ2人、クラリネット2人、ホルン

1人、運営スタッフ3人が参加しました。 



 

 

 
翠柏新村老人安養中心での参加者の声  2017･10･9 

◯真剣に演奏されている、奏者の皆さんの顔がとても綺麗でした。
ご親切に人気の曲目を選んでいただいたことに感謝します。演奏さ
れた曲はよく知っています。素晴らしい演奏で、とても幸せです。
命に刻み忘れません。国立の演奏会場で聞いているようでした。 
◯音楽のレベルも高く、幸せでした。老人のこころを温かくするた
め、また来てください。 
◯あなたたちの演奏曲は、私たちが大好きな曲でした。深く感動し
ました。 
◯訪問してくれてとても嬉しいです。今までの国の中で、日本は台
湾と一番友好的です。古い曲から日本の流行歌まで、演奏してくれ
てありがとう。「トルコ行進曲」は好きな曲です。私は日本が大好
きで、何回か行ったことがあります。現在日本語を勉強中です。今
日のコンサートは、今年一番の意義がある、心に残るものでした。
ありがとうございます。 
◯あなたたちの演奏は大変良かった。私は、また聞きたいです。ピ
アノ演奏の時、子供の頃を思い出しました。バイオリンも上手でし

た。クラリネットも素晴らしい。 
◯高いレベルの演奏に、心が温かくなりました。感動しました。 
◯とても素晴らしい演奏でした。感謝いたします。 
◯今日のコンサートはとても素晴らしかった。耳の保養になり、ス
トレスが解消されました。次回、また、演奏しに来てほしいです。 
◯私は、曲はわからないが、音楽は大好きです。日本の曲や｢花｣は
とてもすばらしかった。 
◯「大阪府日華友好交流協会」に感謝します。協会は、台湾の老人
を愛してくれました。遠いところ来ていただいてありがとうござい
ます。演奏を聴くのは個人的に大好きです。「美空ひばり」とても
すばらしかった。テレサテンも日本では人気がありますね。最後に
一言、私の気持を表します。「ありがとうございます」 
◯ありがとうございました。大へん楽しくすごしました。 
◯今日こんないい演奏会に参加できたことは夢のようです。誠にあ
りがとうございます。 

 9日に台湾外交部(外務省)の蔡明耀主任大使(写

真前列右３人目)が、今回の全参加者22名を招き、

歓迎宴をレストラン「真北平」(台北市中正区)で

催して頂きました。 

 外交部からは台日関係協会の張淑玲秘書長、郭

俐逸秘書も同席され、今回の音楽交流に高い評価

を頂きました。これからの文化交流について意見

交換を行いました。 

台北市内を見学 

演奏の合間をぬい中正記念堂等の台北

市内の見学やショッピングを楽しみま

した。①士林夜市、②九扮、③人気の

マンゴーかき氷店「思慕昔」 
① 

② ③ 

 10日に総統府前広場で行われた祝賀式典に招待を受け代表

メンバーで出席しました。④帽子・バッグ等の国慶節グッズ 

④ 


